

国労の旗を守りぬく

退職者の皆様と語る会

国 労 水 戸

国労水戸地方本部
水戸市中央1-1-11
ENYビル2F
029-221-4008
発行責任者 大和田亨
編集責任者 坂本公則



2011年度退職者の皆様と語る会を7月8日(日)水戸市内で開催されました。東日本大震災から1年4ヶ月が経過し、未だ福島原発事故が収束されない中で、「語る会」となり、大和田亨委員長は現在も大変な思い出で避難生活を送っている報告、改めて欠席された退職者の皆様へ感謝の意を表しました。語る会には、退職者をはじめ多くの関係者が駆けつけ退職の皆さんと和やかな一日を過ごし語り合いました。

職場・地域の活動に自信を持ち、引き続き、組織拡大に全力をあげよう！

退職者の皆様と語る会は、水戸市内ホテルで12時から開催され、出羽執行委員の司会で始まり地方本部大和田委員長が退職者の皆様へ挨拶を行い、来賓として東日本本部武田執行委員及び水戸退職者の会関係事務局長が駆け、退職者の皆様へ「ご苦労さまでした」と感謝の挨拶を行いました。退職者の皆様は5箇所のテーブルに別れ、後輩との歓談を過ごしながら分割・民営化の闘い、安全・安定輸送確保の為に昼夜を問わず働いた出来事など、思い思いの様子を語る光景が見られました。

- 二〇一一年度退職者
- | | | | | | | | | | | |
|------------|-------------|------------|-------------|------------|-------------|------------|-------------|------------|------------|------------|
| 佐藤 盛彦 (土浦) | 飯塚 恒夫 (水戸一) | 池田 繁雄 (勝田) | 梅内 信孝 (水戸二) | 牧野 光 (水戸二) | 白井 裕一 (水戸二) | 橋本 正徳 (大子) | 中山 泰司 (水戸一) | 松本 悦男 (友部) | 藤井 隆司 (日立) | 草野 文彦 (平一) |
|------------|-------------|------------|-------------|------------|-------------|------------|-------------|------------|------------|------------|

退職者からの一言
飯塚克氏(エルダー社員・出向)は、水戸地方本部青年部時代の運動に触れ、国鉄に入社し右も左も分らない青年が団結して頑張ろうと声を上げた時代がなつかしい。国鉄からJRに移行し働く環境も大きく変化した。しかし、私たちの精神は、鉄路を守り安全輸送を支え続けてきた。また、「分割・民営化」反対と1047名問題での闘いは、私の心に深く刻まれた。大労時代から少数組合となり労働運動が衰退させられる中で、苦しい労働運動をよくも20数年間続けて来たことに誇りに感じています。



特別な思いを語る
昨年の東日本大震災と東電福島原発事故で水戸へ転勤し退職を向かえると思いませんでした。特に目立った組織運動をすることはなかったが、国労にお世話になりました。やはり、国鉄の「分割・民営化」は私の中で忘れることない出来事でした。仲間が組織を去って行く姿は大変寂しい思いました。組織数も減りましたが、変な時期となりましたが頑張ってください。

